
石岡市民会館個別施設計画（案）に対するパブリックコメント実施結果 

1． 実施期間：令和元年 9月 27日（金）から令和元年 10月 10日（木）まで 

2． 提出件数：１件 【提出方法：持参１件】 

3． 意見等に対する市の考え方 

No 
関連ページ数 

・項目 
いただいた意見 市の考え方 

１ 全般 

市民会館の場所については駅東のエリアを希望致します。 

そしてその市民会館という概念ではなく複合コミュニティー施設を希望します 

石岡の市民会館としてつくるのではなく、広域でも魅力ある施設を作る事で需要が高まると考えております。取

手ウェルネスプラザ・ウェルネスパーク的な 

建築すると 40年は維持することになります、赤字運営では石岡市の負担が増す一方です 

維持費を確保する為にも魅力ある施設人が集まりやすい駅周辺が良いと考えます 

       多目的ホール（1000人確保） 

       会議室 10室以上 

       子どもが集まる場所（子育て支援センター） 

       フットサル会場など、、、、 

※石岡市は茨城県の中心です。県内の会議を誘致する事で需要はあると思います 

問題点） 

駐車場問題があると思います、その件は周辺地主に交渉を行い，眠っているならコインパーキングなどに誘導

する事をお願いしてみるのではどうでしょうか？ 

魅力ある施設がある事でイベントの時には駐車場料金が収入となるので地主の方も喜ぶと思います。 

★市内の方には駐車場の割引サービスなど、、、、 

いただいたご意見につきまし

ては，場所・機能概念・運営方法

等について，今後検討を行って

いく中で，参考とさせていただき

ます。 

 


